



**6 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. OP2163**

**1 495 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur d'un domaine, en position dominante, villa récente offrant une belle vue mer. Elle bénéficie de plain-pied, d'une vaste pièce de vie avec cuisine américaine ouvrant sur l'espace piscine et terrasse couverte ainsi qu'une suite avec salle de bains. Le rez-de-jardin dispose de 3 suites dont une pouvant être aménagée en studio indépendant. Le terrain clos d'environ 1150 m<sup>2</sup> est agrémenté d'un double garage.

At the heart of an estate, in an elevated position, recent villa enjoying a lovely view of the sea. On the ground floor, it offers a vast living-room with an open-plan kitchen leading out to the pool area and covered terrace, and a suite with bathroom. At garden level, 3 suites, one of which could be transformed into an independent studio. The enclosed grounds of approx. 1,150 m<sup>2</sup> come with a double garage.

## **GESBERT IMMOBILIER**

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)